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Quelles perspectives pour 2023 ?
Pour cette année 2023, il est de notre responsabilité d’élus de prendre en compte 
l’impact économique sur nos budgets, de l’augmentation des coûts de l’énergie. Pour 
notre village, la facture va être multipliée par plus de 2 . Les communes ne bénéficient 
pas du bouclier tarifaire. C’est une augmentation majeure de nos dépenses à laquelle 
s’ajoutent déjà l’inflation et une augmentation des charges de personnels imposée par 
l’État. D’autres augmentations en cascade viendront encore alourdir cette situation. 
Une forte vigilance s’impose.
Nous nous étions engagés à ne pas augmenter les impôts locaux. Nous tiendrons, pour 
2023, cet engagement. Nous espérons qu’il en sera de même pour l'année 2024. 
Concrètement, pour faire face à ces contraintes économiques, nous allons serrer nos 
dépenses de fonctionnement au mieux et décaler certains investissements.
Le paradoxe est que nous avons bien vu dans les réunions de quartiers que les 
demandes et attentes de nos habitants sont toujours plus nombreuses et souvent 
inconciliables avec notre budget.
Dans ce contexte, nos priorités pour 2023, restent les suivantes :

  Poursuivre notre action pour permettre la réalisation du projet de gendarmerie 
validé maintenant par l’Etat,
  Poursuivre les études pour la construction du Centre de Loisirs,
  Engager une étude avec Seine et Marne Environnement pour
la création d’espaces naturels sensibles,
  Continuer les discussions avec la Région Ile de France sur la protection
et l’ouverture au public du massif forestier de Crécy,
  Engager avec Val d’Europe Agglomération et l’État une Maîtrise d’œuvre
Urbaine et Sociale pour lutter contre la " cabanisation " et remettre 
en valeur l’environnement du secteur nord de la commune,
  Finaliser la boucle de randonnée autour du village suite à l’accord de la famille 
Rothschild de céder à la commune, à l’euro symbolique, les terrains nécessaires,
  Engager la mise en œuvre du projet des itinéraires cyclables sur la commune,
  Accueillir le service de vélos et trottinettes électriques en libre-service porté
par le syndicat des transports,
  Initier une nouvelle demande de contrat rural pour l’aménagement de la place
du Maréchal Leclercq, le parvis de l’église et la rue du Pont de Couilly,
  Engager une nouvelle tranche de travaux pour la rénovation de l’église,
  Remplacer les fenêtres de l’École maternelle et de la salle des fêtes et renforcer
l’isolation grâce à une subvention de l’État et du Département,
  Poursuivre les actions de mise en valeur touristique suite au renouvellement
du label " Villages de caractère ",
  En partenariat avec l’association " l’écolo buissonnière " créer une micro-forêt 
urbaine, 
  Améliorer la sécurité routière en poursuivant la limitation de certaines zones à 
30km/h. Des échanges sont déjà en cours avec le Département au sujet 
de la rue de la Libération,
  Poursuivre les travaux de rénovation de voirie,
  Poursuivre l’animation de la commune à travers l’organisation ou le soutien
à de nombreuses manifestations.

Comme vous pourrez le constater, un programme qui reste important malgré le 
contexte. Vous pouvez compter sur le Conseil Municipal et moi-même pour adapter 
nos dépenses à la situation économique qui nous est imposée.

Votre Maire, Daniel Chevalier
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Le stade se refait une beauté
Pour le plaisir des petits et des plus grands, de 
nombreuses réalisations ont été effectuées.
Les enfants âgés de 6 à 12 ans pourront profiter de 
l’installation d’un nouveau jeu. Le Skate Park, 
vieillissant, se refait une peau neuve grâce à la mise 
en place d’une nouvelle structure.
Enfin, la municipalité souhaite promouvoir la 
pratique sportive avec un espace intergénérationnel 
et l’installation de 4 équipements ludiques et sportifs.
Les abords du stade ont également été 
aménagés afin de :
  Sécuriser l’accès aux installations avec la mise
en place de gabions ;
  Changer l’emplacement du portail d’accès pour 
l’entretien du stade par la pose d’un nouveau 
portail ;
  Permettre la continuité de l’allée pédestre entre les 
aménagements du Dojo, des vestiaires… et l’allée 
de la Pointe ;
  Créer un stationnement complémentaire en
respectant les normes environnementales ;
  Planter de nouveaux végétaux. 

Le coût de l’opération s’élève au total à 561 534 € TTC
dont 71 612 € de subventions.
Nous espérons vous voir profiter prochainement 
de ces nouvelles installations. 

Travaux de réhabilitation 
et rénovation du stade
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Cette association propose dans notre village :
  Du Football américain pour sportifs dès 14 ans avec des
entraînements tous les vendredis à partir de 20h sur le stade.

  Du Flag Football - Le flag football est un sport dérivé du football
américain où les plaquages sont remplacés par l’arrachage de bandes de 
tissu accrochées à la ceinture des joueurs. Ce sport est pratiqué tant par les 
garçons que par les filles et les équipes peuvent être mixtes.

Cette section est proposée à tous dès l’âge de 5 ans. Les entraînements 
ont lieu tous les jeudis soir à partir de 20h sur le stade.

RENSEIgNEMENtS SUR PLACE AUPRèS DES ANIMAtEURS Et SUR LE SItE :
https://valdeuropespiders.fr

Les SPIDERS du Val d’Europe, nouvelle association sportive 
à Villeneuve leComte
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 Bienvenue aux Nouvelles Activités 

Taxe sur les friches commerciales, 1 an après

Depuis Janvier 2022, les propriétaires de locaux commerciaux non occupés sont soumis 
à la taxe sur les friches commerciales. Une décision adoptée à l’unanimité par le conseil 

municipal du 28 septembre 2021. 

Au-delà d’être un outil coercitif, cette taxe permet d’engager un dialogue avec les 
propriétaires de cellules vacantes afin que celles-ci trouvent preneur. Cette taxe est avant 
tout un levier d’action pour protéger la diversité commerciale et empêcher la vacance de 
locaux commerciaux. 

Après 1 an d’application, nous pouvons mesurer les effets de cette taxe :

 Recettes de 6 036 € pour 2022 ; 

 Des locaux vacants depuis de nombreuses années remis sur le marché de la location. 

La municipalité s’est engagée à maintenir le commerce dans notre commune. 
Nous continuerons à œuvrer dans ce sens. 

Bienvenue à nos nouveaux commerçants, continuons à travailler 
ensemble pour un village dynamique et attractif.

LA REMEMBRANCE a le plaisir de vous annoncer l'ouverture de sa boutique dédiée 
aux animaux dans le même concept de ventes et de soins : " L'ARCHE ".
L’ARCHE ouvre bientôt ses portes. Vous pourrez y trouver de l'alimentation et 
des friandises de qualité, mais aussi des accessoires, colliers, laisses, jouets, 
des portraits photos et des soins : soins énergétiques, d'ostéopathie, 
communication animale.
Aussi et surtout une équipe passionnée qui vous guidera et vous accompagnera 
afin d'offrir les meilleurs soins à vos petits compagnons.

Q  uatre psychologues spécialisées dans 
les Troubles du Neuro-Développe-

ment, notamment les Troubles du Spectre de 
l’Autisme (TSA) et du Déficit de l’Attention/ 
Hyperactivité (TDA-H) viennent de rejoindre 
notre village au 2 place Edmond James de 
Rothschild.
Morgane, Janani, Céline et Audrey reçoivent des 
personnes de l’enfance à l’âge adulte, ainsi que 
leur famille, à leur cabinet où elles proposent 
des séances individuelles, de groupe et/ou de 
guidance parentale. Elles proposent également 
des séances à domicile.
Par ailleurs, elles mettent en place des accompagnements intensifs personnalisés en milieu 
écologique, c’est-à-dire dans les écoles, pour lesquelles elles sont conventionnées auprès de 
l’Education Nationale, les entreprises, les clubs sportifs… 
Vous pourrez retrouver plus d’informations ainsi que leurs coordonnées sur le site Internet : 
www.espas-sup.fr 



Le Syndicat Intercommunal d’Études des
Mobilités Urbaines (SIEMU) a décidé 
d’engager une expérimentation dans les 

communes des agglomérations de Marne et 
gondoire et du Val d’Europe consistant à la 
création d’un service de vélos et trottinettes 
électriques en libre accès. Il s’agit d’un service 
complémentaire aux lignes de bus classiques. 
L’objectif est de favoriser l’utilisation des modes doux.

Dans ce cadre, il sera installé prochainement sur la 
commune deux zones de stationnement pour ces 
véhicules, une en centre-ville, l’autre vers le stade.

Les vélos et/ou trottinettes mis à disposition 
seront équipés de lumières et de casques pour 
assurer la sécurité des utilisateurs. Ils pourront être 
loués au coup par coup ou par abonnement via 
une application sur smartphone. Repérés par gPS, 
ils devront être obligatoirement pris ou laissés sur une 
station matérialisée. La société tIER Mobility qui va 
gérer ce service prend en charge le remplacement 
des batteries, la répartition des engins dans les 
différentes stations et leur entretien. Cela ne coûte 
rien aux collectivités.

Une communication détaillée est 
prévue pour expliquer le fonction-
nement de ce nouveau service et 
identifier le positionnement des 
différentes stations.
Ce service peut surprendre pour notre commune qui 
est éloignée des centralités et des pôles-gares mais 
c’est aux futurs utilisateurs d’inventer leurs besoins. 
Nous ne voulions pas priver nos habitants de cette 
opportunité.
La municipalité a profité de cette mise en place 
pour demander au Département d’accélérer la 
création des pistes cyclables envisagées le long 
de la RD 231 dans le Plan Vélo. Dans l’attente, 
il existe déjà la liaison douce nord sud qui permet de 
rejoindre Bailly Romainvilliers.
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Dépenses d’énergie

Philippe BAPTIST

Transports, un nouveau service

Comme nous vous l’avons indiqué à
plusieurs reprises, la commune doit faire face 

à une forte augmentation des coûts d’énergie, 
notamment en gaz et en électricité.
Nos dépenses en énergie s’élevaient déjà en 2021
à 84 000 €. Elles vont probablement atteindre plus de 
200 000 € en 2023.
C’est une charge supplémentaire lourde pour notre 
budget, heureusement amortie pour partie par le 
passage en LED de tous les luminaires publics.
100% de nos appareils auront été changés à la fin
de ce trimestre alors que la moyenne départemen-
tale est à 20% de renouvellement. Cela représente 
une économie de plus de 30% sur la consommation
électrique de l’éclairage public.
Certains nous interrogent sur les avantages d’une 
extinction nocturne de nos luminaires. Cet avantage 
serait en réalité très minime au regard des questions 
de sécurité car nous appliquons déjà une baisse 
d’intensité automatisée en cœur de nuit.

Pour limiter nos dépenses d’énergie, 
nous avons appliqué une baisse de 
température dans le chauffage des 
salles communales pour cet hiver.
Nous avons aussi lancé des projets de remplacement 
de menuiseries et d’amélioration de l’isolation pour 
l’École maternelle et la salle des fêtes.
D’autres réflexions sont en cours sur d’autres 
bâtiments municipaux notamment en matière 
d’énergie renouvelable.

©Val d'Europe Agglomération
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Nos séniors à l’honneur

5

Martine Desenclos

Les appels téléphoniques auprès de plusieurs d’entre 
vous, pour prendre des nouvelles, avaient commencé 
avec le confinement. Ils se sont poursuivis au moment 
de la canicule, puis du grand froid, pour sortir, le temps 
d’un instant de l’isolement.

Par courrier distribué dans chaque boite aux 
lettres, une information vous a été donnée sur les
précautions à prendre en période de canicule, puis sur 
les mesures à prendre en cas de délestage électrique. 
Cette information a été complétée par un appel 
téléphonique aux plus " anciens ". 

Une rencontre intergénérationnelle a été menée 
conjointement avec le Conseil Consultatif des Jeunes, 
à leur initiative. Ce fut un moment d’échanges, 
où vous avez intéressé les jeunes par vos anecdotes 
et en leur apprenant un peu de votre histoire de notre 
village. Cette rencontre s’est terminée par un pot 
amical, grâce à la confection de gâteaux par les jeunes.

Les Bons de Noël ont été donnés en Mairie. Au-delà de 
vous faire plaisir, ils contribuent également au soutien 
à l’activité de nos commerces et de nos services locaux.

La distribution des chocolats, à votre domicile, s’est 
effectuée la première semaine de janvier. Merci pour 
votre accueil, qui a souvent donné l'occasion d'un 
moment d'échange

Une réunion a été programmée avec la Gendarmerie 
de Coulommiers pour vous alerter sur les arnaques 
téléphoniques, les escroqueries en tous genres ainsi que 
sur les précautions à prendre pour " ne pas se faire avoir ". 
La réunion s’est terminée par une discussion libre, 
autour d’un pot amical. Vous avez été très nombreux 
à venir à cette réunion. Un document récapitulatif 
vous a été envoyé par courrier.

Le prochain repas des " Cheveux Blancs " est
programmé samedi 1er avril à la salle des Fêtes,
nous vous y attendons nombreux. 

Nous vous invitions à nous faire part de vos souhaits 
ou suggestions, qui permettraient d'améliorer notre 
bien vivre ensemble dans notre commune. Merci de 
contribuer à cette initiative. 

Que ce soit pour la convivialité, la solidarité, la protection ou la transmission 
d’informations, plusieurs actions ont été menées auprès de nos séniors..
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Saison 1 du Jardin Partagé ZUlma le 24 septembre 
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GoSPEL CHURCH le 12 novembre

Expo l'Image émoi #3 les 1er et 2 octobre

Commémoration du 11 novembre

Plantation des Arbres à naissances

le 26 novembre
2020 et 2021

Accueil des nouveaux habitants le 26 novembre
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Noël des enfants et Spectacle Son & Lumière
le 10 décembre

TRIo SoNANS - ExCELL'ART le 3 décembre

Cérémonie des voeux le 13 janvier 2023

Photos réceptionnées - Calendrier 2023 - Merci aux participants
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Le 11 novembre, tous pourvus de leur écharpe tricolore, ils ont lu 
un texte sur la création des monuments aux morts et montré une 

photographie sur l’inauguration de celui de VILLENEUVE le COMTE 
le 10 juillet 1921. Ils ont ensuite fait l’appel aux morts.

Le lendemain, ils étaient là aussi pour aider au placement des 
spectateurs au concert du Gospel Church à l’église de Villeneuve 
le Comte, récoltant au passage 13€20 de pourboires qui ont été 
déposés dans une boîte confectionnée par Tiffanie et ont fait partie des 
dons (325€70) qui ont été remis à l'association Scott & Co qui aide les 
enfants malades lors du deuxième après-midi Jeux de société qui s'est 
déroulé le 4 février à la salle des fêtes.

Un jeune Conseiller, Louka, était présent à la plantation des arbres de 
vie et à la réunion d’accueil des nouveaux habitants. Il a pu présenter 
le CCJ et ses nombreux projets.

Le point fort de ce trimestre a été un excellent moment de partage et 
de convivialité avec leurs aînés. Ce projet tenait à cœur à nos Jeunes 

Conseillers depuis la création du CCJ mais n’avait pu être mis en œuvre 
du fait de la crise sanitaire. 
Plus de 15 personnes ont répondu présent et sont venues 
rencontrer les Jeunes Conseillers. Après des présentations, 
tout le monde s’est assis pour discuter à bâtons rompus. Les Jeunes 
Conseillers, chargés par Monsieur le Maire de trouver un nom 
pour la Maison de l’Environnement, ont posé des questions sur les 
activités qui se déroulaient dans ces bâtiments. Plusieurs pistes ont été 
trouvées. L’après-midi s’est terminé par un goûter. Très enthousiastes, 
ils ont décidé d’organiser un nouvel après-midi en juin sur le thème 
des jeux d’hier et d’aujourd’hui.

S i  tu as  entre 11 et  17 ans,  n’hésite  pas à  nous rejoindre. 
Des f iches d’inscr iption sont en Mair ie  ou tu peux demander des renseignements 

par  mail  à  cette adresse :  ccjvilleneuvelecomte@gmail.com

Encore un trimestre bien chargé 
pour nos Jeunes Conseillers

Suite à la promesse faite par Monsieur Christian JACOB lors de sa visite et grâce à Madame Isabelle PéRIGAULT notre Députée, les Jeunes 
Conseillers ont visité l’Assemblée Nationale début février.
Ils ont aussi écrit une lettre à Madame CHAIN-LARCHé, Sénatrice de Seine et Marne, pour l’inviter à venir leur présenter le Sénat et le rôle 
des Sénateurs. Elle leur a répondu qu’elle viendrait au printemps et que la date leur serait communiquée ultérieurement. Chaque Conseiller 
était fier de recevoir sa lettre personnelle.

D’autres projets sont en cours : 2ème après-midi 
intergénérationnel, grande chasse au trésor et 
participation à la commémoration du 8 mai. 

Le CCJ compte désormais huit Jeunes Conseillers 
car Nino les a rejoints avec enthousiasme.
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Retour sur les réunions de quartiers

Près de 180 Vilcomtois ont participé aux 5 réunions de quartier qui étaient organisées 
dans la salle des fêtes en octobre et novembre dernier. Nous tenons à vous remercier 

pour votre mobilisation et votre implication. 
Pour la municipalité, c’est une occasion de favoriser l’écoute et le dialogue avec 
l’ensemble de nos habitants sur les aspects de la vie quotidienne et sur les spécificités de nos 
quartiers. 
Les réunions de quartier sont également des moments de contact direct où chacun a pu poser des 
questions ou faire des suggestions visant à améliorer le quotidien.
De nombreux sujets ont été abordés :

 L’augmentation du trafic.
 La vitesse de circulation.
 Le stationnement dans notre village.
 L’éclairage la nuit.
 Les pistes cyclables.
 ...

Vous pouvez retrouver le compte-rendu complet des 5 réunions de quartier sur notre site Internet ainsi 
que sur les panneaux d’affichages de la commune.

Vos référents de quartier sont également disponibles au quotidien pour échanger sur les futures actions 
ou les projets en cours dans notre village. N’hésitez pas à les solliciter. 

2ème édition du Budget Participatif
Des projets qui vous tiennent à cœur ?

Nous avons le plaisir de vous annoncer que la municipalité lancera la deuxième 
édition du Budget Participatif le 1er mars 2023.

Comme lors de la 1ère édition, le budget alloué sera de 15 000€

Les 5 grandes étapes de la 2ème édition du Budget Participatif :
 Du 1er mars au 31 mai 2023 : à vos iDees !

Tout Vilcomtois âgé de plus de 10 ans, à titre individuel ou collectif (association, groupement de voisins) peut 
déposer un projet sur la plateforme dédiée via le lien : https://desprojetspourvilleneuvelecomte.fr 
Mobilité, cadre de vie, environnement…, tous les thèmes peuvent-être envisagés pour déposer un projet. 
Le règlement du Budget Participatif est consultable sur la plateforme.

 Du 1er juin au 30 novembre 2023 : les projets se bÂtissent !
Les services de la mairie analyseront l’ensemble des projets déposés afin de vérifier leur conformité vis-à-vis du 
règlement et du respect du budget alloué de 15 000€.

 Du 1er décembre 2023 au 2 janvier 2024 : place auX votes !
Les Vilcomtois disposeront de 3 votes afin de déterminer leurs projets préférés parmi les projets retenus lors de la 
phase d’analyse. Le vote s’effectuera en ligne sur la plateforme dédiée.

  et les gagnants sont… annoncés lors de la cérémonie des vœux du Maire et du Conseil Municipal
en Janvier 2024.

 Réalisation du ou des projets en 2024/2025

Quels seront les projets qui succéderont aux jeux thermocollés dans la cour de l’école publique 
ainsi qu’à la station de réparation de vélos ?

inventeZ les projets De Demain pour villeneuve le comte !
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Cadre de vie et espaces verts

Jacques RADé

la collecte Des Déchets verts passe au bac
Val d'Europe Agglomération a la charge de l’organisation de la collecte et du traitement 
des déchets sur les dix communes du Val d’Europe. Elle met à disposition, de tous les foyers 
valeuropéens, les contenants indispensables au tri et à la gestion individuelle des déchets 
quotidiens.

Finie la course aux sacs à déchets verts, 
place au durable avec les bacs

À partir de 2023, la collecte des déchets verts se simplifie : Val d'Europe 
Agglomération met un bac à disposition. Afin d’obtenir le vôtre, il vous suffit de 
faire votre demande via le mail ambassadeurdetri@vdeagglo.fr ou de compléter le 
formulaire en ligne sur le site de Val d'Europe Agglomération.
La collecte des déchets verts en sac sera toujours possible. Mais la 
fourniture de ces sacs ne sera plus assurée par Val d'Europe Agglo-
mération ni la mairie. Les foyers devront alors se les procurer par 
leurs propres moyens.

Vous pourrez sortir les nouveaux bacs à déchets verts,
les jeudis soir, à partir du 7 avril 2023 (voir calendrier des collectes).

stop à l'abanDon 
Des Déjections 
canines  !
Dans le but d’améliorer la propreté dans notre village des 
déchets canins qui malheureusement sont encore trop fréquents, 
la municipalité met en place un distributeur de sachets papier 100% 
biodégradables et compostables.
Le distributeur se situe sur le côté de la mairie, à proximité de la borne de 
réparation à vélos.
Nous comptons sur les propriétaires de chiens pour utiliser 
ce service qui est mis à leur disposition.

Par avance un grand merci. 

Distributeur côté mairie

L'hiver est la saison creuse au potager : la grisaille environnante, le gel, le vent et 
la pluie dissuadent souvent les jardiniers et pourtant chaque samedi, ils sont 

au rendez-vous.
Au Jardin Partagé ZULMA, les jardiniers n’ont pas gardé les deux pieds dans le 
même sabot.
Nous avons protégé les légumes d’hiver avec du broyat et paillé chaque pied. A ce jour les 
artichauts, les épinards et les poireaux se portent bien… les navets, les radis noirs, et la mâche 
ont montré des faiblesses.
Cette première saison riche en observations nous a permis de faire un bilan positif, et de réfléchir 
comment compenser les manques, comment corriger les trop abondants, en préservant la 
biodiversité indispensable pour réussir notre nouvelle future saison de légumes.
Le compostage, l’amendement du jardin, la gestion de l’eau, l’optimisation de l’espace de culture 
seront nos priorités environnementales pour la prochaine saison.

Le Jardin Partagé

NoUS ACCUEILLoNS ToUTES LES PERSoNNES QUI SoUHAITENT NoUS RENDRE VISITE, oU REJoINDRE LE GRoUPE DE JARDINIERS. 
LES RENSEIGNEMENTS SoNT DISPoNIBLES EN MAIRIE ou AU JARDIN PARTAGE ZULMA

Chaque samedi à 14h au 7 rue de NAPLES

Dès à présent, notez et réservez cette date : 23 septembre 2023
LE JARDIN PARTAGE ZULMA FÊTERA SA 2ème SAISON
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tribunes
Lors des rendez-vous ou des réunions publiques, 
nous percevons régulièrement l’agacement de nos 
concitoyens face aux incivilités.
Elles sont de toute nature : les véhicules mal garés, 
les vitesses excessives, les crottes de chien, 
les déchets sur l’espace public, les bruits de 
voisinage, les aboiements intempestifs, les travaux 
sans autorisation, etc…
Nous tentons, au fil des années, de régler ce type 
de problèmes, mais ce n’est pas facile de trouver 
des solutions efficaces sans parler des contraintes 
financières. Les aménagements routiers ont leurs 
limites ; Encore faut-il que les automobilistes 
respectent les signalisations. Nous distribuons des 
sacs pour les déjections canines ; Encore faut-il que 
les propriétaires fassent l’effort de les prendre et de 
les utiliser. Nous avons mis en place la verbalisation 
contre les stationnements illicites ; Encore faut-il que 
les récidivistes comprennent qu’il s’agit de protéger 
les piétons.
Pour les cas les plus graves, l’engorgement des 
tribunaux ne nous permet pas de trouver des issues 
rapides et les désagréments perdurent.

Il faut vraiment une prise de conscience collective. 
La Mairie ne pourra pas tout faire. Il faut que chacun 
s’applique à respecter les règles communes et nous 
aide à les faire respecter.
De la même façon, nous vous invitons à entretenir 
la partie de trottoir devant votre domicile afin que 
notre village reste le plus agréable et propre possible. 
C’est d’ailleurs une obligation règlementaire. Cette 
obligation d’entretien ne signifie pas pour autant que 
le trottoir ou la place de stationnement devant votre 
maison vous sont réservés. Il s’agit d’un espace public 
ouvert à tous dont l’intégralité doit être préservée.
Comme nous ne pourrons pas mettre un canton-
nier ou un policier derrière chaque citoyen, vous 
comprendrez bien que la qualité de vie de notre 
village dépend de cet effort collectif.
Nous remercions nos concitoyens qui sont déjà 
inscrits dans cet effort collectif.

Groupe majoritaire
Une équipe au service de notre village

Groupe Nouvel Elan Vilcomtois
Salle des fêtes, Maison de l’environnement, Auberge 
de l’Ours, gare, Dojo, local du foot, salle de motricité  : 
nos associations disposent de 7 lieux, plus ou moins 
bien répartis et entretenus. 
La majorité a décidé que Maison Laga serait 
entièrement consacrée aux associations, après 
rénovation. Oubliée l’attribution d’une partie du 
terrain à une entreprise locale pour pérenniser son 
activité, oubliés les gîtes ruraux sensés renforcer 
l’attrait touristique de la commune, oubliés les 
logements communaux. 
L’achat, les études et la rénovation de cette maison 
nous coûteront plus de 1,5 million d’€. Auquel il faudra 
ajouter les frais de chauffage, électricité, eau, ménage 
et entretien. Des frais identiques sont à additionner 
aux 7 autres bâtiments cités ci-dessus.
Nous suggérons d’abandonner ce projet et de 
consacrer les fonds à l’isolation et la rénovation des 
bâtiments existants et l’extension de la salle des fêtes 
qui dispose d’un grand jardin, lequel pourra accueillir 
le jardin partagé.

Groupe AGIR
Nous profitons de ce moment pour vous 
souhaiter à tous une excellente année 2023, 
beaucoup de bonheur, une santé de fer et de la 
réussite dans vos projets.
Nous partageons ses voeux avec l'ensemble de la 
majorité et nous les appelons de toutes nos forces à 
revoir les priorités de la commune.
Il faut définitivement abandonner ce projet d'ALSH 
qui n'a plus lieu d'être : quand nos enfants étaient 
70 inscrits, ils sont maintenant à peine 1 trentaine. 
La priorité doit être mise sur la rénovation énerge-
tique des salles de la commune, la mise à niveau des 
infrastructures sportives, la constructions de 
bâtiments modernes et passifs, la rénovation des 
avenues.
Espérons que nos voeux soient entendus et que 
certains ou plusieurs de ces projets avancent avec 
tout notre soutien au cours de cette année 2023.

Groupes d'opposition 

Les textes des tribunes sont publiés tels que confiés par leurs auteurs.



numéros De téléphone utiles

POMPIERS - 77144 CHESSy 18 Mission locale de Lagny-sur-Marne 01 64 30 10 62
GENDARMERIE - 77163 MORTCERF 01 64 04 30 24 Centre des Impôts de Lagny-sur-Marne 01 60 07 87 00
SAMU 15 Centre Anti-Poisons 24h/24 01 40 05 48 48

SOS  VIOL 0 800 05 95 95 ERDF 09 69 32 15 15
SOS  MEDECIN 0 825 33 36 15 France Telecom 0 800 10 14 77
URGENCES DENTAIRES 0 892 23 11 28 SUEZ - Urgence 09 77 40 42 51
ALLO  ENFANCE  MALTRAITéE 119 SAUR ASSAINISSEMENT - Urgence et dépannage 01 77 78 80 08
VIOLENCES  CONJUGALES 01 60 96 95 94 Transports PEP'S                                           wwwbuspeps.fr 01 60 07 94 70
SIDA INFO SERVICE 0 800 84 08 00 Gare TGV Chessy 01 60 43 55 00
ACCUEIL SANS ABRI 115 RER RATP (ligne A) 0 892 68 41 14
FIL  SANTé  JEUNES 0 800 23 52 36 Renseignements voyageurs SNCF 3635
TRéSORERIE (CHELLES) 01 64 26 58 00 Drogues Info Service 0 800 23 13 13
ALLOCATIONS  FAMILIALES 0 820 25 77 10 Piscine de Fontenay-Trésigny 01 64 25 24 20
PôLE EMPLOI - 27 PLACE DANUBE - 77700 SERRIS 3949 Piscine de Bailly Romainvilliers 01 61 10 10 11
TAxI FABIEN 06 85 13 19 18 Fourrière animale de Chailly en Brie 01 64 75 49 74

LoRS DE CoUPURES D'EAU, VoUS DEVEZ UTILISER LE NUMéRo D'URGENCE QUI fIGURE SUR VoTRE fACTURE : 
SERVICES TECHNIQUES  09 77 40 42 51
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santé
CABINET MéDICAL   2, place Edmond James de Rothschild

MéDECINE GéNéRALE Dr Claude NEDELEC & Dr Po UNG & 01 60 43 00 28
MASSEURS KINéSITHéRAPEUTES Dominique MAIREAUX - Cécile HUBERT PoINSARD & 01 60 43 20 63
CHIRURGIENS DENTISTES Mme HAMoN & 01 60 43 06 29
PSyCHoLoGUES Céline FLEURY, Audrey GENTILE, Morgane HABERT, 

Janani PUVIRAJASINGAM
www.espas-sup.fr

PéDICURIE-PoDoLoGIE Arnaud KAELIN & 01 60 43 28 66
MéDECINE GéNéRALE Dr Delphine CHUET - 37, allée Thibaut de Champagne & 01 64 17 64 23
CABINET DE SoINS INfIRMIERS 15, rue du Pont de Couilly                                                                        & 06 75 38 79 04
                                                                           Brigitte LEBERT - Nathalie PELCAT -  Audrey JEAN-BAPTISTE     cabinetinfirmiervlc@lerss.fr

PSyCHoLoGUE Martine DESENCLoS -10, avenue Jules Ferry & 01 60 43 00 73 & 06 07 05 02 47

PHARMACIE VAUCHIER 18, rue du Général de Gaulle & 01 60 43 00 01

inFos tri
Renseignements maintenance - SMIToM 

Numéro vert gratuit : 01 60 44 40 03 

objets encombrants

L'enlèvement des objets encombrants se fait 
1 fois par trimestre - Prochain passage :

le vendredi 31 mars

Déchèterie
bailly-romainvilliers

du 1er mars au 31 octobre - Hors jours fériés
Lundi au Vendredi : 10h-11h45 et 14h-17h45 

Samedi : 9h à 17h45 sans interruption
Dimanche : 9h-11h45

1, rue Saint Jacques 
77700 Bailly-Romainvilliers

orDures ménagères

Le ramassage des ordures ménagères 
se fait le lundi matin et le jeudi matin. 

Le ramassage des containers pour 
le tri sélectif se fait le mardi. 

Le ramassage des déchets verts, se fait le vendredi,
du 1er avril au 25 novembre.

La mairie ne fournira plus les sacs à déchets verts.
Compte tenu du passage très matinal 

des camions de ramassage, il faut impérativement 
sortir les poubelles la veille au soir après 18h.

horaires De la poste

du mardi au samedi : 
de 9h30 à 12h

Fermée le lundi



PARoISSe SAINT CoLoMBAN                        & 01 60 42 01 15
paroisse@paroisse-st-colomban.fr

égLISe PRoTeSTANTe MeNNoNITe 
Jean-Claude GIRoNDIN                                     &  01 60 31 03 69

éCoLE PUBLIQUE DE VILLENEUVE LE CoMTE                           & 01 60 43 00 75 éCoLe eT CoLLège PRIVéS

INITIATIVe SAINT-PIeRRe 
 ecole.saint-pierre@apprentis-auteuil.org

CoLLège PèRe JACqUeS
college.pere.jacques@apprentis-auteuil.org

& 01 60 43 21 59
& 01 60 43 34 62CoLLèGE MADELEINE RENAUD                                                                & 01 60 04 93 00

CoLLèGE LUCIE AUBRAC - MoNTéVRAIN                                            & 01 85 76 18 00

LyCéE éMILIE DU CHâTELET                                                                      & 01 64 63 06 36
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aDministratiF
MAIRIe  & 01 60 43 00 19
Le lundi, le vendredi : 9h à 12h30 - 14h à 16h  
Le mercredi : 9h à 12h30 - 14h à 17h 
Le mardi et le jeudi : fermée toute la journée
Le samedi : 9h à 12h
Service urbanisme, Annie Huvier : annie.huvier@ villeneuvelecomte.fr
mairie@villeneuvelecomte.fr  -  www.villeneuve-le-comte.fr

PeRMANeNCe SéCURITé SoCIALe                                               & 3646
www.cnamts.fr   ou   3615  LASECU

BIBLIoThèqUe 1, avenue Jules Ferry
ouverture : mercredi de 15h à 17h et samedi de 11h à 12h
Egalement, ouvertures et prêts à la demande.
mail : bibliotheque@villeneuvelecomte.fr
blog : http://vlcbib.e-monsite.com/blog/

ASSISTANTe SoCIALe - MAISoN DeS SoLIDARITéS
16, place Edmond de Rothschild
77220 Tournan en Brie                                                      & 01 64 25 07 00

PeRMANeNCe ReTRAITe 
Point Accueil Retraite - CNAV - 77190 Dammarie Les Lys

& 3960     ou     www.retraite.cnav.fr

PRéFeCTURe                  & 01 64 71 77 77    ou    01 64 71 76 77
12, rue des Saints Pères - 77000 Melun
www.seine-et-marne.pref.gouv.fr

SoUS-PRéFeCTURe                                                         & 01 60 95 59 78
7, rue Gérard Philipe - 77200 Torcy

SeRVICeS De VAL D'eURoPe                                   & 01 60 43 80 80
AggLoMéRATIoN

clubs et associations

CULTURE ET ANIMATIoN CoNTACT & Site internet/Mail

AMBIANCE VILCoMToISE Guillaume ABRAINI 07 82 72 84 21 ambiance.vilcomtoise@gmail.com

ATELIERS SéRéNITé DU VAL D'EURoPE Marie-Aude GOU 06 12 29 46 04 marieaude@aol.com

ASSoCIATIoN MUSICALE VILCoMToISE Matys GUILLAIN 06 89 32 15 73 www.amvzik77.fr

CHoEUR à CoEUR Michel LUCCHESI 06 83 27 25 21 michel.lucchesi@orange.fr

PoUM TCHAC PERCUSSIoNS Pascal MATHELON 06 08 03 07 59 poumtchac.com

SEL (SySTèME D'éCHANGE LoCAL) Anita DEFINANCE 06 87 58 32 83 anita.def@orange.fr

QUESTIoNS PoUR UN CHAMPIoN Daniel RAMAND 06 88 20 56 38 daniel.ramand@orange.fr

SoCIéTé VILCoMToISE D'HISToIRE Alain PELGAS 01 60 43 04 73 alain.pelgas@yahoo.com

SoLIDARITé PARTAGE Geneviève LAGA 01 64 07 11 02 gmlaga77@gmail.com

DIVERS CoNTACT        & Site internet/Mail

ASSoCIATIoN DES PARENTS D'éLèVES (PEP'S) Phallone NIZEGHA pepsvlc@outlook.fr

LES fRIMoUSSES DE VILLENEUVE Séverine WILD lesfrimoussesdevilleneuve@gmail.com

CLUB DU BEL âGE Geneviève RIQUET 09 51 93 63 55 riquet_genevieve@yahoo.fr

UNIoN DES ANCIENS CoMBATTANTS Georges GUERLOT 01 60 43 00 99 georges.guerlot@orange.fr

oVIDE Pascale FRANGI 06 44 02 25 29 www.asso-ovide.org

culte

enseignement

SPoRTS CoNTACT & Site internet/Mail

VAL D'EURoPE MoNTéVRAIN ATHLéTISME VEA Benoit Lecomte / Stéphanie Pottier 06 10 95 92  29 valdeuropeathletisme@hotmail.com

fooTBALL VEA Gérard HOUILLET / Marc CHÊNE 06 11 36 56 64 / 06 67 68 41 04 valcieuropefootballalub.fr

JUDo CLUB VILCoMToIS Daniel ALVAREZ 06 66 67 30 50 judoclub.villecomtois@gmail.com

L'éTANG VILCoMToIS Raymond BOUCHER 06 74 95 32 02 boucherraymond@orangefr

SKyDANCE SHoW éCoLE DE DANSE Pascaline FERRARA 01 60 43 17 80 contact@skydance-show.com

DANCE MUSIC CIE Julien PORRET 06 80 44 67 05 www.dancemusiccie.fr

TENNIS CLUB Stéphane REy 06 88 47 58 96 tcvlc@fft.fr

VLC SPoRTS Corine BOUGOUIN 06 07 84 60 79 vlc.sports.asso@gmail.com

SPIDERS DU VAL D’EURoPE 07 83 08 02 67 spiderdfootus@gmail.com
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a g e n d a  P R é V I S I O n n e L  2 0 2 3
samedi 11 mars

heURe MUSICALe PIANo eT VIoLoN
Concert donné par les élèves - AMV

15h30 - MAISON DE L'ENVIRONNEMENT - Ouvert à tous

du 1er mars au 31 mai
BUDgeT PARTICIPATIF

Déposez vos idées !

samedi 11 mars 
CéRéMoNIe De LA CIToyeNNeTé

17h EN MAIRIE SALLE DU CONSEIL

dimanche 26 mars
TRoC’LIVReS + JeUx De SoCIéTé

Organisé par l'Ambiance Vilcomtoise
14H à 18H -MAISON ENVIRONNEMENT

samedi 1er avril
RePAS DeS CheVeUx BLANCS

Organisé par la MUNICIPALITé
SALLE DES FÊTES

dimanche 2 avril 
TRoC PARTy
Organisé par PEP'S

9h à 13h - MAISON DE L'ENVIRONNEMENT

vendredi 7 avril 
CoNCeRT CLASSIqUe

Organisé par ExCELL'ART
20h30- MAISON DE L'ENVIRONNEMENT

dimanche 9 avril 
ChASSe AUx ŒUFS

Organisée par la MUNICIPALITé
10h à 12h - LIEU COMMUNIQUé ULTéRIEUREMENT

dimanche 16 avril 
BRoC' très SoLIDAIRe

Organisée par SOLIDARITé PARTAGE
9h à 18h - SALLE DES FÊTES - PLACE DE LA FONTAINE

lundi 8 mai 
CéRéMoNIe CoMMéMoRATIoN De LA VICToIRe

Organisée par la MUNICIPALITé
Horaire précisé prochainement - MONUMENT AUx MORTS

samedi 13 mai
2ème APRèS-MIDI INTERGéNéRATIONNEL

14h00 à 16h30 - AUBERGE DE L'OURS

PRoCHAINE PARUTIoN EN MAI 2023

ÉTAT CIVIL 2022/2023
NAISSANCES

  Sofia GUEPIN
ALVAREZ-MATEoS . . . . . . . née le 24 octobre 22

 Milo PARMENTIER . . . . . . . . né le 30 octobre 22
 Léonie PRINCE BRÉJoU . . née 20 novembre 22
 Aliya BELKHELFA . . . . . . . née le 3 décembre 22
 Leandro DEBoFFE . . . . . . . né le 4 décembre 22
 Elias ATASoY  . . . . . . . . . . né le 19 décembre 22

PACS
  Claire BUGEAUD
et Fabrice CHEREL . . . . . . . . . . le 7 novembre 22

  Sylvie MARIE
et Paulo FERNANDES . . . . . . le 18 novembre 22

  Audrey LABEUR
et Quentin BEACCo . . . . . . . . . le 6 décembre 22

DÉCÉS
  Sisomkhram SYHANATH  . . . . . le 29 octobre 22

  Erika ZAQUIN . . . . . . . . . . . . .le 16 novembre 22

  Delphine LoISEAU  . . . . . . . . . le 6 décembre 22

  Jean MoUKoRY . . . . . . . . . . . le 17 décembre 22

  Michel CoMBETTE . . . . . . . . . . . . . le 2 janvier 23

  Jacques JEAN-PHILIPPE . . . . . . .le 18 janvier 23

  Franck GANTIER . . . . . . . . . . . . . .le 18 janvier 23
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Nous remercions tous les annonceurs pour leur participation à l'édition du Bulletin Municipal.

PREMIER SEMESTRE




